

Fecha: 27-09-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue Tipo: Actualidad

Título: Con 220 estudiantes se realizó el primerrecorrido del tren

n viaje realizado por estudiantes de los colegios Inés Gallardo y
Saint Paul de Llanquihue marcó el inicio del recorrido del tren entre Puerto Varas y Frutillar, en el marco de la conmemoración del Día del Turismo.

En total, en la actividad que partió a las 13:30 horas de ayer, participaron 220 estu-

Con 220 estudiantes se realizó el primer recorrido del tren

EVENTO. Los alumnos de los colegios Inés Gallardo y Saint Paul recorrieron el tramo entre Puerto Varas y Frutillar.

diantes y de ella formaron parte la directora regional del Servicio Nacional del Turismo (Sernatur), Claudia Renedo y la gerente de clientes de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), Pamela Godoy.

Este viaje inaugural se enmarca en la campaña de seguridad de EFE denominada "Pare, Mire y Escuche" y tiene por objetivo que los niños tengan autocuidado y respeto por la vía férrea.

Los recorridos entre estas comunas se mantendrán hasta el domingo, con tres salidas desde la ciudad lacustre en dirección a Frutillar.

Las de hoy están programadas para las 12:00, 14:30 y 16:30 horas.

SEGURIDAD

Pág.: 6 Cm2: 164,4 VPE: \$180.149

La delegada presidencial, Giovanna Moreira, explicó que lo relevante es que EFE y el Ministerio de Transportes están avanzando en la puesta en marcha de esta iniciativa, cuyo recorrido entre Puerto Montt y Llanquihue está proyectado para fines de año.

En este sentido, dijo que lo primero es la recuperación de la línea férrea y para ello cuentan con el camión que efectúa algunas labores, como el cambio de durmientes.

También, señala, están trabajando en el talud que se ubica en la población Michelle BaSOLEDAD NE

6.200

18.600

No Definida

LOS RECORRIDOS DEL TREN SEGUIRÁN HASTA EL DOMINGO

chelet, de Puerto Varas y donde se avanza de forma rápida con su estabilización.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sobre lo que viene, detalla que previo a la inauguración, se harán cargo de toda la seguridad vial, para lo cual Tranaportes y EFE trabajan en los cruces, sobre todo en lo más críticos que se han detectado.

En este sentido, sostiene que estudian dónde instalarán infraestructura de seguridad y dónde habilitarán banderilleros para avisar el paso del tren.

Además, afirma, stán abocados en la recuperación de la
cultura ferroviaria, de manera
que quienes viven en las zonas
cercanas y quienes ocupan estos cruces comiencen a interiorizarse de lo que viene. "Existirán las medidas de seguridad,
la infraestructura necesaria y
los banderilleros, pero requerimos que las personas sean
conscientes de lo que es cruzar
una vía férrea". (23

